Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 54 m2
Référence 83975198
Prix 1250 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS . —

A deux pas des prestigieuses galeries de I'Avenue Matignon, au 5eme étage par
ascenseur d'un joli immeuble ancien avec gardien, un appartement de 2/3 pieces
de 55 m?2 donnant sur un jardin entierement au calme et sans vis-a-vis. Il comprend
une entrée, un grand salon-salle & manger avec une cuisine équipée semi-ouverte,
une chambre avec salle de bains et toilettes, et de nombreux rangements. Il vient
d'étre rénové avec de beaux matériaux, et il est proposé avec le mobilier. Une cave

de 8 m2. Localisation excellente et trés sécurisée.

A stone's throw from the prestigious galleries on Avenue Matignon, on the 5th floor

of a lovely period building with a lift and concierge, this 55 sq.m (592 sq ft)
one-bedroom apartment offers views over a peaceful garden with no overlook. It
features a hall, a large lounge/dining room with a semi-open equipped kitchen, a
bedroom with a bathroom and toilet, and plenty of storage space. The apartment
has recently undergone renovation using fine materials and is furnished. 8 sq.m (86

sq ft) cellar. Very secure, prime location.

AGENCE VARENNE PARIS 6E
7 place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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